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Bilan de la concertation 
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La Commune de La Crau a prescrit lô®laboration de son plan local dôurbanisme par 

d®lib®ration en date du 3 juin 2010. Cette ®laboration faisait suite ¨ lôannulation du PLU 

précédent par le tribunal administratif de TOULON le 7 mai 2010.  

 

Conform®ment ¨ lôarticle L300-2 du code de lôurbanisme, une concertation continue a ®t® 

mise en îuvre tout au long du processus dô®laboration du PLU. La proc®dure 

dô®laboration arrivant ¨ son terme, il convient d®sormais dô®tablir le bilan de cette 

concertation dont les modalités ont été définies lors de la délibération du 3 juin 2010.  

 

Les modalités de la concertation étaient définies de la façon suivante  :  

 

- Exposition publique de présentation du rapport de présentation et du PADD  ;  

- Réunion  publique et débat public  ;  

- Insertions dôarticles dans la presse locale et dans le journal municipal ;  

- Mise à disposition des documents constitutifs du  PLU au fur et à mesure de 

leur élaboration  ;  

- Mise ¨ disposition dôun registre permettant au public de consigner ces 

observations.  

 

1. Le déroulement de la concertation  
 

Pendant toute la proc®dure dô®laboration du PLU, la commune a renseign® et recueilli  les 

remarq ues de la population selon les moyens prévus par la délibération du 3 juin 2010.  

 

Aucune associat ion nôa demand® à °tre associ®e ¨ lô®laboration du PLU. 

 

Exposition publique de présentation du rapport de présentation et du PADD 

 

La Commune a proc®d® ¨ lôaffichage de six panneaux, dans le hall dôaccueil de la Mairie 

principale du mois de septembre 2011 jusquô¨ la mi- février 2012.  

 

Trois  panneaux portaient sur le diagnostic  et exposaient les données recueillies, les 

besoins identif iés  :  

- fonctionnement urbain  

- analyse économique  

- population et habitat  

 

Deux panneaux étaient affichés concernant  le PADD dont le s grands enjeux étaient 

exposés . Un panneau intitulé «  Quôest-ce quôun PLU ? » donnait des informations sur la 

portée de ce docu ment dôurbanisme.  

 

Ces panneaux ont été mis à disposition sur le 

site internet de la commune et leur présence 

mentionné e à plusieurs reprises dans les articles 

publiés dans le journal municipal et la presse 

locale.  

 

Ils avaient pour objectif de rappeler aux 

administr®s lôexistence dôune proc®dure 

dô®laboration dôun PLU, ses contraintes et ses 

enjeux.  

 
Panneaux dans le hall dôentr®e de la mairie 
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Réunions publiques & débats publics 

Trois réunions publiques, suivies de débats publics ont été organisés par la commune les 

17/10/2011, 13/12/2011 et 21/02/2012. Chacune de ces réunions a été annoncée par 

voie dôaffiches, sur le bulletin municipal,  dans la presse locale  et par lôinterm®diaire des 

panneaux lumineux . Pour les personnes ne pouvant être présentes, le s comptes - rendus  

de ces réunions publiques, ainsi que les diaporamas projetés ont été mis à disposition en 

mairie et sur le site internet de la commune.  

 

La première réunion publique avait pour objet de présenter le projet de diagnostic et les 

enjeux du PA DD.  

 

Les deux réunions suivantes ont permis de présenter les plans de zonage projet és et les 

grandes lignes du règlement (caractère de la zone, hauteur, COS, emprise au sol, 

superficies minimales, superficie dôespaces vertsé..).  

 

Chacune de ces réunions é tai t suivie de débats selon le schéma suivant  : après une 

pr®sentation par le bureau dô®tudes, chaque participant était invité à formuler ses 

observations, poser des questions auxquelles les Elus pr®sents (ou le bureau dô®tudes) 

apportaient des réponses ou  des précisions.  

 

Les comptes - rendus de ces réunions publiques suivies de débats, ainsi que les 

diaporamas projetés , qui par ailleurs ont été mis à la disposition du public,  sont joints en 

annexes.  

 

 

 

 

 

 
Réunion publique du 21/02/2012  
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Insertions dôarticles dans la presse locale et dans le journal municipal 

Le Journal municipal «  La Crau, une ville à la campagne » distribué gratuitement en 7000 

exemplaires a fait ®tat de lô®laboration du PLU dè s le mois de septembre 2010 , rappelé 

en octobre 2010 . En outre, divers articles ont été publiés par la suite.  

 

- Le journal du mois dôavril 2011 a fait un point sur la proc®dure en cours 

(enjeux environnementaux, synth¯se du diagnostic, proc®dureé) sur deux 

pages.  

 

 
Extrait du Journal Municipal dôavril 2011  ï Présentation du Diagnostic et des enjeux 
environnementaux  

 

- Le journal du mois de septembre 2011 présentait un nouveau point sur la 

proc®dure et les orientations dôam®nagement et de d®veloppement durable 

(deux pages). Cet article a été complété dans le numé ro dôoctobre (deux 

pages), puis novembre (une page).  

 

- Le journal du mois de décembre 2011 revenait de nouveau sur le PLU, 

notamment sur les dispositions du SCOT applicables dans un article de deux 

pages.  

 

- Le numéro de janvier 2012 consacrait un article de 4 pages sur le PLU 

comprenant les cartographies de zonage et la trame du règlement de chaque 

zone ( caractère de la zone, hauteur, COSé).  

 

- La poursuite de cette concertation était rappelée dans le numéro suivant de 

février 2012.  
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- Enfin, le journal municipal du mois de mars 2012 affichait un plan de zonage 

réactualisé dans un article de 3 pages.  

 

 
Extrait du Journal Municipal de mars 2012 ï Rappel de la synthèse du règlement  

 

Tous ces articles rappelaient la possibilité de consigner ses observation s dans le registre 

ou lôurne mis en place ¨ cet effet aupr¯s du service urbanisme de la commune.  

 

Ils indiquaient également les dates des réunions publiques.  

 

Des communiqués ont été publiés dans la presse locale , afin de tenir inform® lôensemble 

de la population des suites de la procédure et des enjeux du PADD  :  

 
- Le vendredi 6  janvier 2012 dans Var Matin 

(communiqué dans les pages locales et annonces légales)  ;  
- Le vendredi 6  janvier 2012 dans La Marseillaise 

(communiqué dans les pages locales et anno nces légales)  ;  
- Le lundi 27 février 2012 dans Var Matin 

(communiqué dans les pages locales et annonces légales)  ;  
- Le lundi 27 février 2012 dans La Marseillaise 

(communiqué dans les pages locales et annonces légales)  ;  
- Le dimanche 6 mai 2012 dans La Marseillaise 

(communiqué dans les pages locales et annonces légales)  ;  
- Le lundi 7 mai dans les annonces légales et le 

mercredi 9 mai 2012 dans les pages locales de Var Matin  ;  

 

 
Communiqué de la commune de La Crau dans le journal La 
Marseillaise en date du  06/01/2012  relatif ¨ lô®laboration du 
PLU 
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Des annonces supplémentaires sur le PLU en cours dô®laboration ont été publiées afin 

dôindique r les dates des réunions publiques  suivies de débats  :  

 

- Le lundi 10 octobre 2011 dans Var Matin (pages locales)  ;  

- Le vendredi 9 décembre 2011 dans Var Matin (pages locales)  ;  

- Le jeudi 16  février 2012 dans Var Matin (communiqué dans les pages locales 

et annonces légales)  ;  

- Le vendredi 17  février 2012 dans Var Matin (communiqué dans les pages 

locales et annonces légales)  ;  

 

Tous ces articles rappelaient la possibilité de consigner ses observations dans le registre 

ou lôurne mis en place à cet effet auprès du service urbanisme de la commune.  

 

Les panneaux lumineux de la commune, sur le domaine public ont égal ement publié  les 

dates des réunions publiques.  

 

Divers affiches ou affichettes ont été affichées en mairie et mairie annexe de La 

Moutonne pour annoncer ces réunions publiques. La troisième réunion publique a fait 

lôobjet dôaffichages compl®mentaires sur diff®rents lieux de passage dans la Commune 

(notamment Foyer des anciens, Cercle culturel social, Espace Jean Natte, Complexe 

sportif du Fenouillet, Complexe sportif communautaire de lôEstagnol). 

 

 

Eléments de communication et 
dôinformations mis en place par la 
commu ne pour informer ses 
administrés.  


